

Jeux vidéo

Gastronomie

Cinéma

Musique

Livres

## Oberbronn

## M Le Festival en pays d'Alsace, c'est parti

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 13 juil. 2021 à 18:24 | mis à jour le 13 juil. 2021 à 18:24 - Temps de lecture : 1 min



Les stagiaires répètent le programme dans une des salles du couvent d'Oberbronn. Photo DNA

La cinquième édition, du Festival en Pays d'Alsace intitulé « Fraîcheur de l'Est » a démarré, avec un stage de chant choral, ne réunissant pas moins de 80 stagiaires, au couvent à Oberbronn.

Depuis samedi, les stagiaires, venus de différents horizons, un noyau dur de Franciliens, des Hollandais, des Espagnols et de plus en plus d'Alsaciens, ont pris leurs quartiers dans différentes salles du couvent. Sous la baguette de Luciano Bibiloni ils répètent le programme qu'ils vont interpréter prochainement au Moulin9 à Niederbronn-les-Bains.

« Cette année, nous avons choisi des thèmes de musiques de l'Est, le folklore russe sera le défi pour les chanteurs du stage, ce sont des airs que tout le monde a déjà entendus, mais ne connaît pas forcément les auteurs » précise le chef.

Rendez-vous : jeudi 15 et samedi 17 juillet à 20 h au Moulin9 à Niederbronn-les-Bains. Tarif normal de 10 €, tarif réduit 5 €. Gratuit pour les enfants de moins de 12 ans. Renseignement : 06 87 21 60 89 contact@voixdiledefrance.fr site : www.festivalalsace.eu